
ATA  Nº  14/2020  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COMITÊ  DE
INVESTIMENTOS  DO  INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 14/07/2020.
Aos quatorze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às oito horas e
trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servi-
dores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato
Grosso do Sul, foi realizada a reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte
pauta: 1) Apresentação sobre o portfólio do PreviD e o cenário econômico
atual segundo a visão do Sr. Gilmar Chapiewsky, representante da CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL; 2) Apresentação sobre o cenário econômico atu-
al e renda variável, pelo Sr. José A. Costa de França, representante da
Instituição Financeira PRIVATIZA INVESTIMENTOS; 3) Alocação e realo-
cação dos investimentos, principalmente no que tange o recurso advindo
do Aporte Atuarial (segundo fundos analisados pela consultoria Credito e
Mercado). Estavam presentes os seguintes membros, Andréa Londero Bonat-
to, José dos Santos da Silva, Luis Carlos Rodrigues Morais, Orlando Conceição
Malheiros, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. O
Sr. Luiz Constâncio Pena de Moraes justificou a ausência por motivo de férias.
A Presidente do Comitê de Investimentos, senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sam-
paio Ferraz iniciou a reunião passando a palavra ao representante da CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, Sr. Gilmar Chapiewsky, que através de videoconfe-
rência compartilhou  sua experiencia  sobre o cenário econômico atual. Gilmar
falou sobre o impacto que a pandemia do Covid-19 tem provocado na econo-
mia, tendo como 1º efeito o prejuízo material da crise e o 2º o efeito emocional.
Segundo ele, a inflação foi depreciada em aproximadamente 0,16% e a meta
atuarial está bastante moderada. Já a expectativa da taxa Selic é que ela atinja
2% e permaneça assim até o segundo semestre de 2021, e que o ano de 2021
acabe em 3% e em 2022 atinja os 5%. Nos últimos 10 anos o Tesouro procu-
rou se estabilizar em pós fixado, pré-fixado e NTNB até 2055, porém, no mo-
mento, o ambiente é incerto. Sobre o portfólio do PreviD, Gilmar explicou que
estamos no caminho certo, com um portfólio muito bem equilibrado, e um dos
fundos que está apresentando uma boa rentabilidade é o CAIXA BRASIL GES-
TÃO ESTRATÉGICA FI RENDA FIXA, que dos fundos da Caixa Econômica
Federal que o PreviD possui, este é um dos fundos que possui maior rentabili -
dade. Segundo ele, os fundos CAIXA BRASIL IRF-M 1 TÍTULOS PÚBLICOS FI
RENDA FIXA e CAIXA BRASIL IMA GERAL TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA
FIXA LP estão com a rentabilidade abaixo da média esperada, porém a Presi-
dente do Comitê de Investimento compartilhou com o Gilmar e demais mem-
bros que o fundo IRFM-1 é utilizado na estratégia de liquidez imediata para pa-
gamento de folha e demais obrigações previdenciárias. Para finalizar, Gilmar
diz que o Comitê deve manter a mente aberta para aplicar em fundos BDR,
apesar de não ser o momento certo, mas que deve pensar para o futuro, pois
estes são fundos de proteção para a crise e que para aplicações na bolsa e em
multimercado deve-se ter muita cautela. No segundo assunto da pauta o Sr.
José A. Costa de França, representante da Instituição Financeira PRIVATIZA
INVESTIMENTOS expôs seus fundamentos sobre o cenário econômico,  co-
mentando e sensibilizou com a queda brutal na economia em março, comparti-
lhou da experiência de uma recuperação importante em abril, maio e junho e
que disse também que estamos entrando em um momento bom para se recu-
perar, onde a crise volta a ficar no “passado”. Pensando em 2021, França vê



um horizonte positivo e construtivo, e acredita que com os juros o mercado de
renda variável volta a subir e se recuperar e passa a ganhar prêmios importan-
tes, contudo o mercado ganhará forças para vencer 2020 no campo positivo.
Ele diz também que devido a esses acontecimentos, devemos aproveitar as ja-
nelas  de oportunidades que são vistas  como convite  para  apetite  de  risco,
como por exemplo, investimentos no exterior, porém, para tais investimentos
faz-se necessário aderir ao Pró-Gestão. No último assunto da pauta, em que
seria discutido alocação e realocação de recursos advindos do aporte atuarial,
ficou decidido que haverá uma reunião extraordinária no dia  16/07/2020 às
10:00 horas para tratar deste assunto, pois as análises de doze fundos ainda
não foram concluídas pela Consultoria de Investimento contratada. Nada mais
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto,
lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por
todos os presentes. 
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